

Kegiatan Pelayanan Pagi Gatur Lantas Personel Polsek Pagelaran Polres Cianjur di Jalan Raya Pagelaran Cianjur

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.TV

Jul 20, 2023 - 14:12



Polres Cianjur - Kapolsek Pagelaran AKP Isep Sukana beserta anggota Polsek Pagelaran melaksanakan kegiatan pelayanan pagi gatur lintas di Jalan Raya Pagelaran Cianjur. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjaga situasi arus lalu lintas tetap lancar dan kondusif, Kamis 20/7/2023.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Pagelaran AKP Isep Sukana, menyatakan bahwa melalui kegiatan pelayanan pagi gatur lintas ini, masyarakat dapat terlayani dengan baik. Pelayanan yang diberikan meliputi pengaturan lalu lintas agar tidak terjadi kemacetan, memberikan informasi dan petunjuk kepada pengendara, serta membantu menyeberangkan pejalan kaki yang ingin melintasi jalan.

Dalam pelaksanaan kegiatan ini, anggota Polsek Pagelaran terlihat bekerja dengan sigap dan profesional. Mereka menggunakan tanda pengaturan lalu lintas secara jelas dan memberikan arahan yang tegas kepada pengendara untuk mematuhi aturan lalu lintas. Dengan demikian, situasi arus lalu lintas di Jalan Raya Pagelaran tetap terjaga dengan baik dan tidak terjadi kemacetan yang mengganggu kelancaran aktivitas masyarakat.

Selain itu, anggota Polsek Pagelaran juga siap memberikan informasi terkait lalu lintas kepada pengendara yang membutuhkan. Hal ini bertujuan agar masyarakat dapat memiliki pemahaman yang lebih baik tentang aturan dan tata cara berlalu lintas, sehingga tercipta kesadaran yang tinggi terhadap pentingnya kepatuhan terhadap aturan tersebut.

Kapolsek Pagelaran berharap bahwa kegiatan pelayanan pagi gatur lintas ini dapat terus dilakukan secara rutin dan konsisten. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan keamanan dan ketertiban lalu lintas di Jalan Raya Pagelaran dapat terus terjaga, sehingga masyarakat dapat merasa aman dan nyaman dalam beraktivitas di sekitar wilayah tersebut.

Kegiatan pelayanan pagi gatur lintas yang dilaksanakan oleh Kapolsek Pagelaran beserta anggota Polsek Pagelaran dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat, serta memperkuat kepercayaan dan kerja sama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga ketertiban lalu lintas di wilayah Pagelaran.